

# Jesús le habla a Nicodemo sobre el amor de Dios:

Juan 3:1-21



# Jesús le habla a Nicodemo sobre el amor de Dios.

Juan 3:1-21

Los fariseos eran personas que pensaban que sabían todo acerca de Dios. A la mayoría de los fariseos no les gustaba Jesús. Tenían miedo de que la gente no les prestara atención si Jesús seguía enseñando. La mayoría de los fariseos querían que Jesús dejara de enseñar y sanar a la gente.

Nicodemo era un fariseo. Pero Nicodemo quería aprender más acerca de Jesús. Fue a ver a Jesús por la noche, cuando no había nadie más cerca.

Jesús le dijo a Nicodemo que Dios amaba tanto a todos en el mundo que Dios envió a su Hijo Jesús a morir en la cruz. Por eso, todos los que creen en Jesús pueden tener vida eterna con Jesús. Nicodemo no entendió todo lo que Jesús dijo. Jesús explicó que cuando las personas creen en Jesús, son perdonadas por las cosas malas que hacen.